

安全で楽しいせともの祭に

明日、明後日と、せともの祭があります。全国からたくさんの人が集まる伝統あるお祭りです。ぜひ、楽しく参加して欲しいと思います。

しかし、些細な不注意からトラブルに巻き込まれることも少なくありません。例えば、お金を取られたり、不審な人に声をかけられたり、けんかをしかけられたりなどの被害にあうこともあります。楽しいはずのお祭りも嫌な気分になってしまいます。被害にあわないために、次のことに気をつけてください。

一つめは、中学生らしい服装をしましょう。派手な服装や、生意気な態度や言動は目立ちます。目立つことは声をかけられる原因になります。

二つめは、交通ルールを守り、事故に合わないよう十分に気をつけて移動しましょう。移動では自転車を利用せず、徒歩か電車を利用して移動してください。

三つめは、あやしいところには行かないようにしましょう。恐喝、喝上げなどは人の無いところでよく発生します。特に注意してほしいことは、自分は何もしていないが、周囲の友達がタバコを吸ってしまい、それを大人に注意されたり、警察に通報されたりして、疑われてしまうケースがあります。

また、友達が万引きしたものを分けてもらったり、万引きをしていることを知りながら同じ場所にいたりすることも同罪となります。何もやっていないかもしれないが、その場所に居あわせることがいけないことです。ましてや、友達が喫煙や万引きなど悪いことをしようとしたときには注意をしてあげられるとよいですね。祭りということで気分が大きくなってしまい、ついつい悪い誘いに乗ってしまう、なんてことがないように、十分気をつけて行動してください。

四つめは、ひとりではなく友達と一緒に行動するようにしましょう。夜は保護者同伴で行動しましょう。

もし、被害にあいそうになったり、あってしまったらしたら、大声を出して近くの大人に助けを求めましょう。危険を感じたらすぐ逃げる。まちがっても「こっちはこい！」といわれてついて行くことがないようにしましょう。

それではよい週末を！